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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : ABRIVARD
Prénom : Alexandre
Né le 22 juillet 1993
Lieu de résidence : Grosbois (Val de Marne)

Profession : Driver
Discipline : Trot
Poids : 57 kg
Taille : 1m70

ALEXANDRE
ABRIVARD

Issu d’une famille du trot qu’on
ne présente plus, Alexandre

Abrivard est en train de se forger
un prénom du haut de ses 19 ans.
Bercé depuis sa plus tendre enfan-
ce par les bruits de sabots, le
jeune talent a logiquement suivi
les traces de son père Laurent-
Claude Abrivard, avec déjà 200
succès au compteur. Formé par de
grands professionnels tels que
Christian Bigeon et Jean-Michel
Bazire, il a été jugé digne de mon-
ter dans le « Cornulier » malgré
son jeune âge. Possédant égale-
ment une « main » habile pour l’at-
telé, il détient visiblement la pano-
plie complète pour devenir un
« grand ». Rencontre d’un talent
très prometteur.
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai commencé par les courses de poneys
ou j’ai effectué mes premières armes avec
mes cousins. A l’âge de 15 ans, j’ai intégré
l’école de Grosbois où j’ai effectué  mes
classes d’apprentissage. 

Qui a été votre maître d’apprentissage ?
J’ai débuté chez Christian Bigeon qui est
un mentor de « talent ». J’ai ensuite repris
le relais chez mon père pour qui je monte
régulièrement maintenant.

Quel a été le « déclic » pour passer le
cap ?
A vrai dire, quand j’étais tout jeune, je vou-
lais devenir footballeur professionnel, mais
la passion que me communiquait mon
entourage a été plus forte. Devenir jockey
s’inscrivait comme une suite
logique…quand tu portes le nom de famil-
le « Abrivard ».

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J'en possède 170 au trot monté et une tren-
taine à l’attelé. 

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
Le 30 décembre 2009, j’ai remporté la plus
grande course réservée aux apprentis, sur
le dos de « Quemeu D’Ecublei ». C’était
dans le « Prix Yvonnick Bodin », forcément
un des plus beaux souvenir de ma jeune
carrière.

Question de
«VECU»

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
Je regarde régulièrement mes statistiques
et j’ai énormément de réussite sur trois
hippodromes : Laon, Rambouillet et
Vincennes.

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
Je n’en ai pas un en particulier mais sur
mes photos de victoires j’ai souvent des
numéros compris entre 3 et 10.

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Le « bleu » bien entendu. C’est une couleur
que je retrouve dans la casaque de
Christian Bigeon, Jean-Michel Bazire et
celle de mon père.

Êtes-vous superstitieux ?
Oui un petit peu.

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
Disons que je n’ai pas de rituel, mais après
une victoire il m’arrive de garder la même 
cravache par exemple.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Je préfère les épreuves de vitesse. Les
2100 mètres me conviennent parfaitement.
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Vous faites parties des drivers qui pré-
fèrent trotter dans le groupe de tête ou
plutôt attendre à l’arrière garde ?
Je vais régulièrement dans le groupe de
tête puisqu’à l’écurie on a beaucoup de
pensionnaires doués mais délicats à piloter
donc il faut les envoyer souvent devant
pour qu’ils ne fassent pas la faute.

Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
C’est en train de se faire au moment ou
nous parlons.

Avez-vous une anecdote à nous raconter ?
De mémoire, en mars 2010, j’ai passé une
très belle journée en faisant ce jour-là mon
premier coup de quatre. Pour la petite his-
toire, mon père partait en vacances et
m’avait laissé trois chances à courir sur
l’hippodrome de « Laon ». Au bout du
compte,  j’ai remporté les trois courses et
j’en ai donc gagné une autre pour Monsieur
Luc Roelens. Ca marque les esprits une
réussite comme celle-ci ! 

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
Généralement j’en travaille trois tous les
matins.

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
Dans l’immédiat, « That’s Life » chez mon
père est à suivre impérativement, et j’ai en
tête « Une de Bertrange » qui est en retard
de gains chez Jean-Michel Bazire.

Quel est votre modèle dans la profes-
sion ?
Mon cousin Matthieu Abrivard ! C’est un
exemple dans la profession. Il est encore
jeune et fait déjà partie des meilleurs. Il est
aussi doué dans les deux disciplines du
trot, c‘est ma référence sans hésitation.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis sucré.

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Je serais plutôt soleil donc la mer.

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
En Italie pour le climat et les jolies filles.
(Sourires)

Question de
«GOUT»

Question de
«MEMOIRE»
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Avec quelle voiture roulez-vous ?
Je possède une Volkswagen Golf.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de «
gauche » ?
Je suis plutôt de droite.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
J’aime pratiquer le « Squash » et jouer au
foot entre amis.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
Je suis plutôt speed mais c’est le métier qui
veut ça.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses?
Il n’y a pas forcément une couleur en parti-
culier, mais si je devais absolument choisir,
ça serait les « brunes ».

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Un restaurant marocain.

Quel est votre film de référence ?
Récemment, j’ai adoré le film « Intouchable ».

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute un peu de tout à la radio, ça peut
être du rap comme de l’électro ou de la
variété.

Quelle est votre genre de lecture ?
Je ne vous cache pas que je n’ai pas le
temps de lire mis à part le Paris-Turf.

Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
J’aimerai monter sur le podium de l’étrier
d’or d’ici deux ou trois ans. J’ai échoué de
peu en finissant quatrième une fois, ça m’a
laissé un goût amer.

Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Gagner le « Prix d’Amérique » en famille, et
pouvoir partager cette joie entre nous.
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En quel animal aimeriez-vous être réin-
carnée ?
Un cheval… de Prix d’Amérique !

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
Avoir une jolie famille, une femme, une
maison et être entraineur à mon tour.

Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
Aucune idée.

Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
C’est Victor Hugo.

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Je dirais Karim Benzema.

Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Sidney.. Melbourne... non je ne sais pas.

Quel cheval a décroché « le prix
d'Amérique » en 2004 ? (réponse :
KESACO PHEDO)
« Kesaco Phedo ».

Pouvez-vous me citer le nom du galo-
peur qui gagné le prix d'Arc de
triomphe en 2011 ? (réponse : DANE-
DREAM)
C’est « Danedream ».

Question de
«CULTURE»

TOUS LES JOURS après 16h
appelez “FRANCE TURF”

au téléphone :
Les mêmes pronos que sur internet 
et par SMS (abonnement)

UN SACRÉ NUMÉRO...
08 99 70 08 23
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Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
Je suis célibataire.
Avez-vous des enfants ?
Pas encore, je suis encore jeune.

Combien gagne un professionnel
comme vous ?
Cela dépend des mois, et surtout des
périodes de l’année. En plein meeting d’hi-
ver ce n’est pas la même chose. En moyen-
ne je dirais 3000€.

Quand vous n’êtes pas sur un hippo-
drome que faites-vous ?
Je vois un maximum mes amis pour me
divertir un peu.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Je pense être sympathique mais j’ai un fort
caractère.

Quel est votre plus gros défaut ?
Je suis un peu trop impatient à certain
moment.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
Ma voiture.

Quelle a été votre plus grosse folie ?
J’ai fais une fois un shopping aux galeries
Lafayette où j’ai lâché les chevaux si j’ose
dire (Rires).

N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
Non car tout mon travail est fait avec ma
famille donc on est ensemble tous les jours
pratiquement.

A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
J’aime les courses de galop à la télé.

Où passez-vous vos courtes vacances ?
Je pars rarement en vacances. Je vais pas-
sez quelques jours chez des amis ou chez
de la famille mais rien de plus.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
Non du tout.

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
Oui mon premier « Cornulier » avec PIN-
SON, le pensionnaire de « JMB ». J’avais
une première chance et je n’ai pas été ins-
piré, terminant en tête des battus.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté »
Je suis buffet à volonté, je ne prends qua-
siment pas de poids, j’ai de la chance de ce
côté-là.

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
Qu’ils restent fidèles au PMU avant tout. Je
les invite à continuer de jouer car c’est
grâce à eux que nous pouvons vivre de
notre passion et on leur doit beaucoup.

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non du tout !

Merci pour ce moment !
Merci à vous




